

kampai

Cegah peredaran narkoba di sukabumi, Polres Sukabumi bentuk Kampung Narkoba

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID

Sep 17, 2023 - 14:08



Cegah peredaran narkoba di sukabumi, Polres Sukabumi bentuk Kampung Narkoba

Polres Sukabumi - Satuan Reserse Narkoba Polres Sukabumi Melaksanakan Peresmian kampung tangguh Anti Narkoba yang berada di Desa Kompa Kecamatan Parungkuda Sukabumi. Rabu (17/09/23)

Pada hari Rabu 09 Agustus 2023 Pukul 09.00 Wib yang bertempat di Kampung Kompa Desa Kompa Kec. Parungkuda Sukabumi Satuan Reserse Narkoba Polres Sukabumi yang di Pimpin oleh Plt. Kasat Reserse Narkoba Polres Sukabumi IPDA MUHAMMAD REZA FAHLEVI, S.TR.K. Melaksanakan kegiatan Peresmian Kampung Tangguh Anti Narkoba sebagai wujud nyata Memerangi Narkotika dan Obat obatan yang beredar di wilayah Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan Peresmian Kampung Tangguh Anti Narkoba sebagai Wujud untuk memberantas peredaran dan penyalahgunaan Narkotika dan Obat obatan Terlarang yang berada di wilayah Kab. Sukabumi yang Di Pimpin oleh Kapolres Sukabumi AKBP Maruly Pardede SH SIK MH "AA DEDE" dan Plt. Kasat Reserse Narkoba Polres Sukabumi IPDA MUHAMMAD REZA FAHLEVI, S.TR.K. yang dihadiri ± 150 orang diantaranya Unsur Forkopimda Kabupaten Sukabumi, Tokoh Tokoh yang berada di Kecamatan Parungkuda serta Masyarakat Kampung Kompa Rt. 013/004 Desa Kompa sebagai peserta yang mengikuti Kegiatan Peresmian Kampung Tangguh Anti Narkoba.

" Kami berharap dengan dilaksanakannya Peresmian Kampung Tangguh Anti Narkoba dapat Menekan angka penyalahgunaan Narkotika dan Obat obatan Terlarang yang Berada di Sukabumi Salah satunya di Kecamatan Parungkuda sebagai wilayah Rawan Peredaran maupun Penyalahgunaan Narkotika dan Obat obatan Terlarang, Besar harapan kami untuk Kabupaten Sukabumi dapat menjadi Wilayah yang Anti Narkoba dan Kampung Tangguh Anti Narkoba juga sebagai wilayah contoh untuk Kabupaten Sukabumi memerangi Peredaran dan Penyalahgunaan Narkotika dan Obat obatan Terlarang yang berada diSukabumi".Ucap Reza saat memberikan keterangan kepada Tim Media